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            Aos trinta dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezoito (30/08/2018), às onze
horas, na Sala Tiradentes, Plenário da Câmara de Vereadores de Sapucaia do Sul, reuniram-se os
Vereadores do Município, para trabalhos relativos à 53ª Sessão Plenária Ordinária, na 2ª Sessão
Legislativa, da 14ª Legislatura,  devidamente convocada para a data e horário acima descritos.
Estiveram presentes os Vereadores que assinaram o Livro de Presenças na ordem que segue:
Ventania – PRB; Caco – MDB; Adão – PT; Jorge – PSL; Cleber – PP; Gervásio – PP; Dra.
Imilia – PTB; Marquinhos – PSB; Raquel – PT; Maninho – MDB; Nelson – SD.  Após constatar
o quórum necessário à realização da Sessão, o Vereador Nelson – Presidente da Casa, invocou a
proteção de Deus, deu por aberta a mesma e solicitou ao Vereador Maninho – Secretário, a leitura
de  um  trecho  bíblico.  Passou-se  ao  ESPAÇO  DO  PEQUENO  EXPEDIENTE: Leitura  dos
Expedientes  Recebidos:  Indicações  –  Origem do  Vereador  Gervásio,  Ata  nº  10.142,  que  foi
aprovada  por  unanimidade,  sem alterações  nem retificações.  Passou-se  ao ESPAÇO DO
GRANDE EXPEDIENTE: Votação das Indicações: Origem do Vereador Gervásio – Nº 305/2018
– Ao Prefeito, solicitando a inclusão dos Bairros Nova Sapucaia (e Natal), Pasqualini, Lomba da
Palmeira (e Sete), Boa Vista (e Ipiranga), Fortuna (e São Jorge, Carioca e Colonial)  e Freitas no
cronograma da Coleta Seletiva no Município. Nº 306/2018 – Ao Prefeito, solicitando que candidate
o Município de Sapucaia do Sul como uma das sedes do Projeto Fábrica de Gaiteiros  organizado
pelo Instituto Renato Borghetti de Cultura e Música”. Nº 308/2018 – Ao Prefeito, pedindo que seja
efetuado estudo para implantação de nova rede de esgoto, no Beco Farrapos localizado ao final da
Travessa Farrapos, no Bairro Vargas”. Aprovadas por unanimidade. Indicação nº 307/2018 – Ao
Prefeito, solicitando a alteração na Lei nº 3612/2014, para que sejam acrescidos artigos onde o
Poder Executivo cobre taxa de manutenção por sepultura e não por sepultado como ocorre.  Foi
retirada  pelo  Autor.  Passou-se  aos Requerimentos  Verbais.  Vereadora  Raquel  –  01)  Ao
Prefeito, solicitando através da SMO, a desobstrução e revitalização da escada localizada na Rua
Rodolfo Hickmam, Bairro Cohab. Aprovado por unanimidade, com a associação dos Vereadores
Marquinhos, Gervásio e Caco.  02)  Ao Prefeito, reiterando requerimento verbal, o qual solicitava
através da SMST, a instalação de redutor de velocidade na Rua Jorge Assum, em frente a Escola
Municipal  Júlio  Stroher,  Bairro  Paraíso.  Aprovado  por  unanimidade,  com  a  associação  dos
Vereadores Gervásio, Adão, Marquinhos, Jorge e Cleber.  03) Ao Prefeito, solicitando através da
SMO, o hidrojateamento, desobstruindo a rede de esgoto em toda extensão da Rua Antônio Vieira,
Bairro COHAB. Aprovado pro unanimidade, com a associação dos Vereadores Jorge, Dra. Imilia,
Gervásio e Cleber. 04)  À CORSAN, solicitando reparo no vazamento de água localizado na Rua
das  Bananeiras,  em  frente  ao  nº  135,  Bairro  Carioca.  Aprovado  por  unanimidade,  com  a
associação dos Vereadores Cleber, Adão, Dra. Imilia e Maninho. Vereador Marquinhos – 01) Ao
Prefeito, solicitando através da SMST, a instalação de redutores de velocidade (quebra-mola), em
frente a Escola Vanessa Ceconet, situada na Av. João Pereira de Vargas, nº 2845, Bairro Nova
Sapucaia. Aprovado por unanimidade, com a associação dos Vereadores Raquel, Maninho, Cleber,
Gervásio  e  Caco. 02)  Ao Prefeito,  solicitando através  da SMST, estudo de viabilidade para  a
colocação de faixa  de segurança na Av.  João Pereira  de Vargas,  próximo ao nº  2239,  Bairro
Camboim. Aprovado por unanimidade, com a associação dos Vereadores Caco, Raquel, Gervásio
e Maninho.  Vereadora Dra. Imilia – 01)  Ao Prefeito, solicitando através da SMS e Direção de
Gestão e Desenvolvimento de Pessoas Fundação Hospitalar Getúlio Vargas (FHGV), informações
no que se refere à situação dos funcionários concursados pelo Hospital Getúlio Vargas. Aprovado
por unanimidade, com a associação dos Vereadores Jorge, Gervásio e Cleber.  02)  Ao Prefeito,
solicitando  através  das  SMO,  SMSMU  e  SMST,  que  seja  criado  locais  específicos  para
estacionamento de motos. Aprovado por unanimidade, com a associação dos Vereadores Adão,
Cleber, Jorge e Gervásio.  Vereador Gervásio – 01)  Ao Prefeito, solicitando através da SMO, o
aceleramento da operação tapa-buracos pela cidade especialmente nas seguintes vias: Rua Nossa
Senhora Aparecida, Vila Alcina, Bairro Ipiranga e Rua Dois Amigos, Bairro Primor. Aprovado por
unanimidade, com a associação dos Vereadores Adão, Caco, Dra. Imilia e Marquinhos.  02)  Ao
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Prefeito, solicitando através da SMST, estudo de viabilidade técnica para instalação de redutores
de velocidade na Rua Iracema Fernandes Lemes, na curva, em frente a Rua Alagoas, na Av. Jorge
Assum, próximo a Escola Júlio Stroher e na Rua Amazonas, na curva com a Rua Três de Maio,
Bairro  Paraíso.  Aprovado  por  unanimidade,  com a  associação  dos  Vereadores  Cleber,  Jorge,
Raquel, Ventania e Dra. Imilia. Vereador Cleber – 01) Ao Prefeito, solicitando através da SMSMU,
reposição de lâmpadas queimadas em toda extensão da Rua Canísio, Bairro Sete. Aprovado por
unanimidade, com a associação dos Vereadores Jorge, Adão, Raquel,  Gervásio,  Marquinhos e
Dra. Imilia.  02)  Ao Prefeito e CORSAN, solicitando que a obra que está prevista na Rua José
Otacilio Lucas, Bairro Sete, seja com pedras PAVS e não em pavimentação asfáltica. Aprovado por
unanimidade, com a associação dos Vereadores Jorge, Ventania e Adão. Vereador Jorge – 01) Ao
Prefeito, solicitando através da SMO, providências nos dois sentidos da Av. Mauá, com relação aos
buracos. Aprovado por unanimidade, com a associação dos Vereadores Gervásio e Dra. Imilia.
Vereador Adão – 01) Às Agências Bancárias localizadas no Município, solicitando a colocação de
assentos próximos aos caixas eletrônicos e a implantação de um sistema de fichas ao atendimento
auxiliado. Aprovado por unanimidade, com a associação de todos os Vereadores. Vereador Caco
– 01)  Ao Prefeito, solicitando através da SME, que seja implantado o Programa de Escolinha de
FUTSAL Comunitária, nos ginásios das seguintes Escolas: EMEF Alfredo Juliano; EMEF João de
Barro; EMEF João Freitas e EMEF Santos Dumont, para que as crianças e jovens tenham mais
facilidade de acesso ao esporte. Aprovado por unanimidade, com a associação dos Vereadores
Raquel, Dra. Imilia, Maninho, Marquinhos, Gervásio, Cleber, Nelson, Jorge e Adão. 02) Ao Prefeito,
solicitando através da SMST, a troca de cordões por tachões de iluminação localizados na Av.
Rubem Berta, próximo ao túnel e também na Rua Henrique Dias, próximo ao viaduto. Aprovado por
unanimidade, com a associação dos Vereadores Jorge e Gervásio.  03)  Ao Prefeito, solicitando
através da SMST, pinturas de faixas de pedestres, em todos os bairros da cidade, em especial
próximo  as  Escolas.  Aprovado  por  unanimidade,  com  a  associação  dos  Vereadores  Cleber,
Gervásio, Dra. Imilia, Adão e Maninho. 04) Ao Prefeito, solicitando através da SMO, providências
com relação a Av. Borges de Medeiros, em especial em frente a Empresa AMBEV. Aprovado por
unanimidade, com a associação dos Vereadores Raquel, Jorge, Gervásio, Adão, Maninho, Cleber e
Dra.  Imilia.  Vereador  Maninho  –  01)  Ao  Prefeito,  solicitando  através  da  SMO  e  SMST,  a
manutenção de dois quebra-molas na Av.  Alfredo Scharlau. Aprovado por unanimidade,  com a
associação  dos  Vereadores  Raquel,  Dra.  Imilia,  Jorge,  Gervásio  e  Cleber.  02)  Ao  Prefeito,
solicitando  através  da  SMS,  providências  com  relação  a  falta  de  materiais  em  especial  de
curativos, no Posto de Saúde do Bairro São José. Aprovado por unanimidade, com a associação
dos Vereadores Caco, Gervásio, Cleber, Dra. Imilia, Marquinhos, Raquel, Jorge e Adão. Vereador
Nelson – 01) Ao Prefeito, solicitando através da SMEL, quando for cedido espaços públicos para
realização de eventos e promoções, para arrecadar recursos para os atletas dos Municípios de
Sapucaia do Sul representarem o Município fora do Estado, que não seja cobrada taxa referente
aos espaços. Aprovado por unanimidade, com a associação dos Vereadores Dra. Imilia, Raquel,
Gervásio, Cleber e Maninho.  02)   Ao Prefeito, solicitando através da SMST, que coloquem em
funcionamento todas as sinaleiras no amarelo piscante, após a meia noite, essa medida é muito
importante  e  atualmente  tem  apenas  03  funcionando.  Aprovado  por  unanimidade,  com  a
associação dos Vereadores  Dra.  Imilia,  Gervásio  e  Jorge.   Não havendo mais  Requerimentos
Verbais a serem feitos, Questão de Ordem: O Vereador Jorge, disse à Comissão de Saúde, que
ontem a noite aconteceu um acidente na Av. João Pereira de Vargas, os jovens que estavam na
moto  foram  socorridos,  levados  ao  Hospital  Municipal  Getúlio  Vargas  e  medicados,  porém
necessitavam de uma tomografia que é feita no Hospital São Camilo de Esteio, o jovem esperou
das 20 horas até às 22 horas, no entanto, o outro jovem não poderia ir junto porque tem que ser
transportado um paciente por vez. Disse que houve uma discussão com a funcionária responsável
pelo regulação no turno da noite, ela não ouviu a explicação, mas deve ter um FG para defender a
administração e não tem culpa, tem um Secretário e a uma administração acima dela. O veículo
era  uma  caminhonete  doblo,  o  paciente  dever  ir  sentado,  também havia,  outro  paciente  que
aguardava o transporte desde as 17 horas. Considera um absurdo, uma cidade com mais de 150
mil habitantes, não terem transporte. O Vereador Caco, disse que o aparelho de tomografia está
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estragado e custa mais de 300 mil para consertar. O Vereador Jorge ainda falou sobre a situação
dos moradores do Bairro Boa Vista, que moradores da mesma rua, uns são de áreas e outros não
e acabam buscando atendimento no Posto do Bairro São Caetano, tendo que atravessar a ERS
118, que está em obras. São coisas que não tem explicação, devem conversar com o Secretário da
Saúde, ver o que conseguem fazer. Passou-se a leitura dos Processos que aguardam pareceres e
contestação  dos  autores.  Passou-se  a  votação:  PROC.  nº  20.643/176/2018  –  Origem  da
Vereadora  Imilia  –  PROJETO  DE  LEI  LEGISLATIVO  nº  026/2018  -  “Dispõe  sobre  a
obrigatoriedade da disponibilidade de sobremesas sem adição de açúcar nos bares (suprimido
por  emenda) em  restaurantes  localizados  no  Município  de  Sapucaia  do  Sul”.  Prazo  para
contestação:  25.07.2018.  Contestação apresentada em 25.07.2018.  Contestação deferida pela
Comissão de Legislação e Justiça em 16.08.2018.  Em 21.08.2018, a Vereadora Imilia, solicitou
adiamento de votação por 02 (duas) Sessões, sendo aprovado por unanimidade. Em 28.08.2018,
discutiu  o  projeto  a  Vereadora  Imilia,  encaminharam  à  votação  os  Vereadores  Jorge,  Adão,
Gervásio e Raquel; em votação o projeto foi aprovado com emenda em 1ª discussão e votação
por 6 (seis) votos favoráveis (Maninho, Gervásio, Jorge, Caco, Raquel e Imilia) e 4 (quatro) votos
contrários  (Adão,  Cleber,  Marquinhos  e  Ventania).  NESTA  DATA,  encaminharam  votação
Vereadores  Dra.  Imilia  –  favorável;  Maninho  –  contrário;  Raquel  –  contrário;  Caco  –
favorável e Marquinhos – contrário, sendo REJEITADO por 06 (seis) votos contrários dos
Vereadores  Maninho,  Adão,  Raquel,  Ventania,  Cleber  e  Marquinhos e  04  (quatro)  votos
favoráveis dos Vereadores Dra. Imilia, Caco, Gervásio e Jorge, em 2º discussão e votação.
Não havendo mais Processos a serem votados, passou-se ao ESPAÇO DAS CONSIDERAÇÕES
FINAIS: Os Vereadores inscritos transferiram os tempos para a próxima Sessão.  Nada mais
havendo a ser tratado, o Vereador Nelson - Presidente da Casa, agradeceu a presença de todos e
deu por encerrada a presente Sessão, às onze horas e quarenta e cinco minutos. Determinou a
lavratura desta Ata, que será pelo mesmo assinada e pelo Vereador Maninho – Secretário. Para
constar, esta Ata foi devidamente lavrada pelo Serviço de Elaboração e Revisão de Anais e Atas da
Divisão de Processos Legislativos. Sala Tiradentes, Sapucaia do Sul, 30 de agosto de 2018.

                                                                                                                     NELSON BRAMBILA
                                                                                                                        Vereador Presidente
    CARLOS EDUARDO DOUGLAS SANTANA
                            (Maninho)
                     Vereador Secretário
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